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Gott hat einen Plan mit dir

Hast du dich schon mal gefragt, was der Sinn des Lebens
ist? Oder bist du noch nicht auf die Idee gekommen, die
Frage dir zu stellen? Ich möchte dir somit die Chance geben,
genauer der Frage auf den Grund zu gehen. Gibt es bei dir
Momente in deinem Leben, wo du einfach nicht weiter weißt
oder du dir oft Gedanken gemacht hast, was morgen oder
nächste Woche ist? Oder bist du bei Bewerbungsgesprächen
konfrontiert worden, wo du dich in ein paar Jahren sehen
wirst? Hast du auf diese Fragen eine Antwort gefunden?
Wenn nicht, dann ist es nicht schlimm, dass du dich noch
nicht damit beschäftigt hast. Denn die einfache und klare
Antwort liegt bei Gott, unserem lieben himmlischen Vater. Er
hat dich gestaltet, er hat dich bei deinem Namen gerufen,
er hat einen großen Plan mit deinem Leben. Du kannst dir
nicht vorstellen, dass das stimmt und wahr ist? Vertraue
Gott, er kennt dich in und auswendig. Er kennt dich so, wie
niemand anderes auf der Erde es je tun kann. Er gibt dir
alles, er möchte dir Geschenke geben und auch
Geheimnisse anvertrauen. Er öffnet dir immer zur rechten
Zeit die richtige Tür und du wirst sehen, alles passiert nach
seinem Plan, doch alles braucht eine gewisse Zeit und
Geduld.

Doch vertraue deinem himmlischen Vater, er meint es gut
mit dir und was er versprochen hat, hält er ein. Denn sein
Wort hat ewigen Bestand. Gestern, heute und morgen ist er
immer noch der liebevolle Vater. Vielleicht hast du die
Gelegenheit, auf dein Leben, was du erreicht hast,
zurückzublicken. Bist du mit dem glücklich und zufrieden,
spiegelt sich das, was du immer machen wolltest? Oder ist
es einfach nicht gelungen, wie es sein sollte? Glaube mir, du



brauchst dich nicht dafür zu schämen, denn niemand ist
perfekt, jeder Mensch macht Fehler und du brauchst auch
keine Angst zu haben, dass du versagt hast. Gott ist stolz
auf dich, er nimmt dich so, wie er dich erschaffen hat. Wenn
du ihm bekennst, dass einiges im Leben nicht gelaufen ist
oder du dich nach einer Neuorientierung sehnst, dann wird
Gott auch dein Leben in die Hand nehmen und dir neue
Türen öffnen und ganz andere Wege zeigen, die du dir in
deinen kühnsten Träumen nicht vorgestellt hättest. Gott hat
so sehr die Menschen und die Welt geliebt, dass er für uns
seinen einzigen Sohn gab, damit jeder, der an ihn glaubt,
nicht verloren geht, sondern das ewige Leben hat. Jesus ist
auch nicht gekommen, die Welt zu richten, sondern die Welt
zu retten. Gott liebt dich mehr als du dir es je vorstellst.

Doch was will ich nun dir damit sagen? Ich weiß, dass es
nicht ganz einfach ist, von heute auf morgen so handeln zu
können, denn alles findet dann in einem gewissen Prozess
statt. Bei dem einen geht es schneller und bei dem anderen
langsamer. Denn Gott orientiert sich nicht nach der
Allgemeinheit, sondern nach deinem Herzen und weiß am
besten, was für dich gut oder schlecht ist. Wenn du da jetzt
jemand bist, der noch nie mit Gott etwas am Hut hatte,
kann ich dich voll verstehen, dass du deine Probleme haben
wirst. Doch glaube mir, Gott hat Geduld, er kennt dich am
besten und kann dich laut deiner jetzigen Situation nach
seinem Bild und Plan umgestalten. Doch du musst es
wollen, denn wir haben die freie Entscheidung, ob wir Gott
im Leben wollen oder nicht. Und Jesus ist der Schlüssel zum
Vater. Wer Jesus angenommen hat, kann über dieselbe
Fähigkeit wie er und sogar noch viel stärker als damals
verfügen. Deshalb kannst du Gott zu 100% vertrauen, was
er einmal gesagt hat, hält er ewig. Wenn nicht jetzt, wann
dann? Unser himmlischer Vater ist nie zu spät und selbst,
wenn du dich mit dem Beten so nicht auskennst, wird er
dein Rufen und Klagen verstehen. Doch habe Vertrauen auf


